

Murten, 7. Mai 2017

**Pressecommuniqué**

---

**Positiver Rechnungsabschluss, Parkhaus Ost und Lichtabschaltung**

---

**Die FDP Murten und Umgebung freut sich über den positiven Rechnungsabschluss der Gemeinde Murten. Dieser zeigt, dass die getätigten Fusionen auch für die Gemeindefinanzen interessant waren. Erfreulich ist auch die Entwicklung der Einnahmen sowie die Budgetdisziplin, die von der Gemeindeverwaltung gezeigt wurde.**

Aufgrund der guten finanziellen Situation der Gemeinde Murten schaut die FDP Murten der Finanzierung der anstehenden Investitionen positiv entgegen.

Umso mehr enttäuscht es die FDP, dass sich der Gemeinderat dafür entschieden hat, das Projekt Parkhaus Viehmarkt per sofort abzubrechen. Die Begründung, dass dessen Rentabilität sowohl investiv als auch betrieblich nicht gegeben ist, erstaunt sehr. Die FDP stellt sich die Frage, wieso diese Wirtschaftlichkeitsrechnung nicht schon wesentlich früher im Projektverlauf getätigt wurde. Damit hätten grössere Ausgaben für Projektwettbewerbe und Studien vermieden werden können. Gespannt sieht die Partei dem vom Gemeinderat versprochenen Informationsanlass im Juni entgegen. Sie unterstützt die Ansicht des Gemeinderates, dass eine Begegnungszone in der Altstadt mit entsprechender Reduktion von Parkplätzen, wie sie von links-grüner Seite gefordert wird, erst in Frage kommt, wenn als Alternative neue, zentrumsnahe Parkplätze zur Verfügung gestellt werden.

Erfreut ist die FDP, dass der Gemeinderat Murten sich dazu entschlossen hat, die Nachtabschaltung des Lichtes auf dem Gebiet der ursprünglichen Gemeinde Murten (ohne neue Ortsteile) per Juli 2017 wieder aufzuheben. So kann gewährleistet werden, dass auch Personen, welche beruflich oder auch freizeitlich frühmorgens unterwegs sind, vom gleichen Beleuchtungs-Service profitieren können, wie andere Personen. Mit neuen Technologien wie LED und Bewegungsmeldern kann die Beleuchtung in mittlerer Zukunft zusehends optimiert werden.

Ebenfalls erfreut ist die FDP Murten und Umgebung über die hervorragende Wahl von ihrem Vorstandsmitglied, Silvia Lauper, zur neuen Generalratspräsidentin. Sie wünscht Silvia Lauper alles Gute und viel Erfolg bei der Ausübung ihres neuen Amtes.

Für die FDP Murten  
Urs Kramer  
Thomas Bula

---

**Kontakte:**

Urs Kramer, Generalrat und Fraktionspräsident, Telefon mobile 079 828 52 36  
Thomas Bula, Generalrat und Parteipräsident, Telefon mobile 079 242 50 81